

Großer Andrang auf der 1. Mainzer Bierbörse



Genuß und Gesundheit gehören für die Mehrheit der deutschen Bevölkerung zusammen. Zu diesem Ergebnis kommt eine repräsentative Umfrage, die im Auftrag des Deutschen Brauer-Bundes durchgeführt wurde. Dementsprechend hielten sich die zahlreichen Freunde des Gerstensaftes auf der 1. Mainzer Bierbörse auch zurück. Nur selten wurde zu tief ins Glas geschaut, Altbewährtes wie Kristallweizen erhielt gegenüber Exoten wie Pharaonenbier in den Regel den Vorzug. Insgesamt gab es mehr als 4 00 Biersorten am Rhein zu verkosten, die Mainzer waren mit der ersten Veranstaltung dieser Art durchwegs zufrieden und strömten in Massen.

Foto: Oehl